

# Alcalde Cicardini valora la visita del embajador de China en Chile a Copiapó

**H**asta la región de Atacama se trasladó el embajador de China en Chile, Niu Qingbao, para sostener un encuentro con autoridades regionales y argentinas. El alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini Neyra, destacó la importancia de la visita para generar alianzas estratégicas con el gigante asiático.

La máxima autoridad comunal comentó que “estamos muy contentos con la visita del embajador chino a nuestra comuna. Creemos que es un paso importante para la vinculación entre ambas naciones, que nos llama a trabajar conjuntamente para nuestras comunidades, ya que representa un paso más para la diversificación de la matriz productiva de nuestra zona, que tanto lo necesita, y que nos invita a soñar con el crecimiento a través de

la exportación chilena y argentina por el corredor bioceánico”

En el encuentro también participaron el gobernador regional, Miguel Vargas Correa, la alcaldesa de Caldera Brunilda González, el alcalde de Chañaral Alex Ahumada y representantes de los municipios de Diego de Almagro y Huasco, además del Vicegobernador de la Provincia de Catamarca Rubén Dusso, la diputada Daniella Cicardini, el seremi de Obras Públicas Mauricio Guaita, la directora regional de ProChile Claudia Pradenas, el presidente de la Comisión de Relaciones Internacionales del Consejo Regional, Patricio Alfaro y representantes de gremios empresariales regionales.

Por su parte, el vicegobernador de la Provincia de Catamarca, Rubén Dusso, dijo que “los privados no pueden estar ausentes



en las decisiones que se tomen en la política (...) cuando solamente intervienen los Gobiernos y no los privados las cosas no se realizan por eso la obra tienen que ser una sola donde intervengan público y privado”.

El alcalde de Chañaral, Alex Ahumada, resaltó que “tenemos muchos sueños y entre esos está el corredor bioceánico que es la integración de Chile con Argentina a través del Atacalar. También la ampliación del puerto de Barquito para la salida de los productos argentinos”.

En tanto, la alcaldesa de Caldera Brunilda González, agradeció a los representantes chinos por la cuota anual que realizan para apoyar a la extracción de productos por parte de la pesca artesanal local.

## CONVENIO;

En el Salón Manuel Mendoza del municipio copiapino se realizó la ceremonia de firma de convenio entre la Municipalidad de Copiapó y la Provincia de Catamarca; basada en el tema de la integración binacional, y los beneficios que esta situación conllevaría.

El embajador asiático, presente también en esta actividad, destacó el buen ánimo existente con este convenio y que China está dispuesta a colaborar.

En la ocasión hubo intercambio de presentes, y los asistentes valoraron el encuentro.

